

地区のわだい



寄付された2台の車いす

アルミ缶から車いす
 そうさぬくもりの郷へ寄付
 「アルミ缶を回収して車椅子（いす）を贈るつ会」が9月11日（月）、そうさぬくもりの郷へアルミ製折り畳み式車いす2台を寄付しました。会では捨てられたアルミ缶を回収して換金し、これまでに181台の車いすを病院などに寄付しました。

備えあれば心配なし 市総合防災訓練実施

9月10日（日）8時、房総半島南東沖を震源としたマグニチュード7.9震度6強の南関東地震が発生したとの想定で、市総合防災訓練が市役所と市内の12小学校（避難所）を会場に実施されました。

今回の訓練は自主防災組織育成型訓練で、自主防災組織と関係機関の連携による、災害対策本部設置・地区支部設置・情報伝達広報・情報収集・火災防御などの各種訓練を包括した総合訓練。

8時に防災行政無線で地震発生情報が流されると、各避難所に約1,100人の避難住民や消防団が集まり、各訓練に実践さながらの様子で取り組みました。

本市域でも南関東地震や東海地震による大規模災害の発生が懸念される中、市では市民の防災に対する意識の高揚、知識・防災行動力の向上を図っています。



初期消火訓練に取り組む参加者

「C」が子どもイベント開催

この夏一番の思い出に！

（社）八日市場青年会議所は8月19日（土）吉崎浜野外活動施設を会場に「キッズサマーフェスタ2006」を開催しました。

夏休みの思い出作りをテーマに、匝瑳市近隣地域の小学生約30人が参加。昼食の手打ちうどんや豚汁などを初めて自分たちの手で作り、みんなで食べながら「おいしい」「うまい」と感想を話していました。また、ペットボトルロケットにもチャレンジ。一人ひとり個性的なロケットを作り、真夏の青空へ打ち上げました。

できたばかりの友達と夏の思い出ができたようでした。



「火をおこして料理の始まりだ」

大自然の生命力 巨樹・古木



ヤマザクラ（山桜）

- ・幹周り 3m
- ・樹高 約7m
- ・葉張り 約13.6m
- ・推定樹齢 630年
- ・所在地 豊和地区大寺 龍尾寺山門左側

問産業振興課商工観光班

☎73 0089

問ふれあいパーク八日市場☎70・5080
 パート募集

10月の休館日：16日（月）
 何かがあるふれあいパークです。
食欲の秋です。パークへゴー！
 毎日の食卓に、食欲そそる匠の味のお米。多品種取りそろえています。お好みのお米をお求めください。健康と美容にビタミン豊富な新鮮野菜、心のうるおいに色とりどりの花植木、涼しい季節にはパーク名物のけんちん汁、焼き芋を。

10月の休館日：16日（月）
 何かがあるふれあいパークです。
食欲の秋です。パークへゴー！
 毎日の食卓に、食欲そそる匠の味のお米。多品種取りそろえています。お好みのお米をお求めください。健康と美容にビタミン豊富な新鮮野菜、心のうるおいに色とりどりの花植木、涼しい季節にはパーク名物のけんちん汁、焼き芋を。



ハイキングで檀林コンサートへ

週末は何かがある！
ふれあいパーク情報
 里山ハイキング
 10月14日（土）里山ハイキング（生産者のほ場見学・雨天の場合は中止）
 初秋の里山を楽しみながら、大浦ごぼう生産者のほ場見学、名刹飯高寺講堂を会場に繰り上げられる飯高檀林コンサートの鑑賞をします。コンサート会場までの約5kmをハイキング。帰りはコンサート終了後、シャトルバスでふれあいパークまでお送りします。募集人数は150人。申し込みは10月10日（火）までに左記へ電話でどうぞ。参加費は無料です。



週末は何かがある！
ふれあいパーク情報
 里山ハイキング
 10月14日（土）里山ハイキング（生産者のほ場見学・雨天の場合は中止）
 初秋の里山を楽しみながら、大浦ごぼう生産者のほ場見学、名刹飯高寺講堂を会場に繰り上げられる飯高檀林コンサートの鑑賞をします。コンサート会場までの約5kmをハイキング。帰りはコンサート終了後、シャトルバスでふれあいパークまでお送りします。募集人数は150人。申し込みは10月10日（火）までに左記へ電話でどうぞ。参加費は無料です。

図書館だより



休館日...10月5日(木)・10日(火)・毎週月曜日

赤ちゃんとたのしむわらべうたの会
わらべうたの素朴なリズムで、スキンシップしながら楽しく遊びましょう。

日時...10月19日(木)10時~11時 会場...八日市場公民館1階第一講座室 対象...0・1・2歳児と保護者 募集定員...25組

文学散歩

見どころたっぷり市川市

~伝説・歴史・文学を訪ねて~

日時...10月26日(木) 集合時間/場所...8時/八日市場図書館前 見学場所...いちかわ文学の道、手児奈霊堂、亀井院、東山魁夷記念館等(地元の方が案内してくれます) 歩行時間...約2時間30分 参加費...1,000円(見学科・有料道路代) 持ち物...弁当・雨具・帽子・レジャーシート等 募集定員...40人
ホームページの「お知らせ」から「行事案内」がご覧いただけます。

アドレス <http://www.library.sosa.chiba.jp>

問八日市場図書館 ☎73-3746 (17時まで)



江波戸市長(右)に目録を渡す太田昭吉さん(左)

太田まつさん(故人・平成17年12月18日死去・享年102歳)相続人代表・太田昭吉さんが市に対し、匝瑳市発展のために五千万円の寄付をしました。これは故人の生前の意志で、今後のまちづくりに役立つ合併の記念になるものに使ってほしいと寄付されたものです。
太田昭吉さんは9月15日(金)午後、市役所を訪れ江波戸市長に目録を手渡しました。
寄付された五千万円は、歴史や伝統、文化、産業などを生かした地域づくりを推進するために必要な事業の財源となる「ふるさと振興基金」に積み立てられます。

匝瑳市発展のために 太田さんから五千万円の寄付



市役所前で交通安全の啓発活動
ドライバーは安全運転を心がけよう

安全運転が一番

安全運転が一番

9月21日から30日は秋の全国交通安全運動のスローガンは「思いやる 心ひとつで 事故はゼロ」、「反射材 あなたの命の 守り札」、運動の重点目標は、「高齢者の交通事故防止 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故防止 後部座席を含むシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底 飲酒運転の追放。初日の9月21日(木)に匝瑳市役所前で出動式が行われ、市・警察・安全協会・安全運転管理者協会から約120人が参加。中島寿通・匝瑳警察署長が、県内の死亡事故者数は195人で全国ワースト2位、1位は愛知県、管内では2人の死亡者が出ていると現状を説明。また、飲酒運転による悲惨な事故が相次いで発生している非常事態にもふれ、参加者は終始緊張した表情で耳を傾けていました。式後、市役所前の国道126号で信号待ちをする自動車の運転手に、交通安全の啓発活動を行いました。期間中、各種活動で交通安全の啓発が展開されました。

野栄スポ少2部門V

少年少女剣道大会結果

第1回匝瑳市少年少女剣道大会が8月27日(日)のさかアリーナで行われ、野栄剣道スポーツ少年団が小学生低学年・小学生高学年の2部門で優勝しました。また中学生女子の部では野栄中が準優勝をしました。



小学生低学年の部優勝



小学生高学年の部優勝